
SAVOIR-FAIRE

ECER VERBS!
= E + CONSONANT + ER ENDING!

EX. LEVER

CONJUGATION!!
 -e!
-es!
-e!

-ons!
-ez!
-ent!!

SUBJECT PRONOUNS!!
je/j’!
tu!
il                = tout le monde!

elle             = ma famille!
on!

nous            = ma soeur et moi!
vous             = le prof et toi!

ils             = mes amis!
elles        = mes amies et elle!

ECER!
je/tu/il/elle/on/ils/elles 
forms trigger a silent 

ending (e/es/ent). !
The -e that precedes  takes an 

accent: è.!!
lever, acheter!!

j’achète!
tu achètes!
il achète!

elle achète!
on achète!

ils achètent!
elles achètent!

nous/vous form = 
regular, no accent  on -e!!

nous achetons!
vous achetez


